
6737/J XXVII. GP

Eingelangt am 20.05.2021

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Christian Ragger, Dr. Dagmar Belakowitsch, Peter Wurm,
Mag. Gerhard Kaniak
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz
betreffend **bezahlte Pflegepraktika in Österreich**

Am 21. April 2021 hat der ÖGB folgende Aussendung veröffentlicht:

„Gewerkschaft GPA begrüßt Mückstein-Ansage: Pflegepraktika endlich bezahlen!

Ausbildungsbedingungen müssen stimmen, damit Menschen Pflegeberuf erlernen

Wien (OTS) - Erfreut reagiert die Gewerkschaft GPA auf die Aussage von Gesundheitsminister Mückstein, einer Bezahlung von Pflegepraktika positiv gegenüberzustehen. „Praktikantinnen und Praktikanten im Pflegebereich stehen an der Front, verrichten ihre wichtige Aufgabe aber momentan meist unbezahlt. Das muss sich ändern!“, sagt Barbara Teiber, Vorsitzende der Gewerkschaft GPA.

Susanne Hofer, Jugendvorsitzende der Gewerkschaft GPA, betont: „Gute Ausbildungsbedingungen sind eine wichtige Stellschraube, um mehr Menschen für den Pflegeberuf zu begeistern. Wenn wir wollen, dass junge Menschen im Sozialbereich arbeiten, dann muss die Qualität der Ausbildung passen. Dazu gehört auch eine angemessene Bezahlung.“

„Im Pflegebereich hat der neue Gesundheitsminister mit der längst notwendigen Reform ein zentrales Projekt vor sich. Zentral sind attraktivere Arbeitsbedingungen wie mehr Freizeit und mehr Gehalt, um mehr Menschen für diesen Beruf zu begeistern. Wir stehen mit unserer Expertise gerne für Gespräche bereit“, so Teiber.

„Die Bezahlung von Praktika ist ein wichtiger erster Schritt. Jetzt gilt es, den Koalitionspartner zu überzeugen. Den Worten müssen auch Taten folgen“, sagt Hofer.“

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20210421_OTS0030/gewerkschaft-gpa-begruesst-mueckstein-ansage-pflegepraktika-endlich-bezahlen

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz folgende

ANFRAGE

- 1) Bis wann werden Sie als Sozial- und Gesundheitsminister „bezahlte Ausbildungspraktika“ im Pflegebereich umsetzen?
- 2) Wie viele „bezahlte Ausbildungspraktika“ werden Sie damit finanzieren?
- 3) Welche budgetären Mittel werden Sie dafür 2021 einsetzen?
- 4) Wie viele budgetären Mittel werden Sie im Zeitraum 2022 bis 2025 einsetzen?